



Der Stadtrat behandelte an seiner Sitzung vom 28. Februar 2011 folgende Geschäfte und fasste die nachstehenden Beschlüsse:

Traktanden

1. Die Beratungen zum Projekt "ict4kids" (technische Ausrüstung und Betrieb der Volksschulen und Kindergärten mit ICT-Infrastruktur) wurden abgebrochen und zur Weiterführung der Beratungen auf eine der nächsten Sitzungen verschoben.
2. Feuerwehrmagazin/Truppenunterkunft (Südstrasse 6) (separate Publikation)
3. Das Projekt zur Sanierung der Wärmeerzeugungs- und Lüftungsanlage im Betriebsgebäude des Stadions Hard wurde genehmigt und der Investitionskredit bewilligt.
4. Die Schenkung zur Finanzierung von Brandschutzmassnahmen an der Liegenschaft Alte Mühle Langenthal wurde gewährt.
5. Es wurde eine parlamentarische Fragestunde durchgeführt.
6. 4 parlamentarische Vorstösse wurden eingereicht:
 - Postulat Sterchi Beat (SVP) vom 28. Februar 2011: Überprüfung der organisatorischen und finanziellen Ausgestaltung des Informatikzentrums der Stadt Langenthal
 - Postulat Schaller Albert (SVP) und Mitunterzeichnende vom 28. Februar 2011: Aufhebung des Plantondienstes "Stadtrat" durch die Kantonspolizei
 - Interpellation Dietrich Pascal (JL) und Mitunterzeichnende vom 28. Februar 2011 betreffend die Zukunft der Fussgängerzone Obere Märitgasse (Planung und Umsetzung der entsprechenden Überbauungsordnung zwecks attraktiver Gestaltung)
 - Interpellation Morgenthaler Helena (SVP) und Mitunterzeichnende vom 28. Februar 2011 betreffend die Szene am Wuhrplatz in Langenthal

Langenthal, 28. Februar 2011

STADTRAT LANGENTHAL

Die stv. Sekretärin:

Mirjam Tschumi Walder, stv. Stadtschreiberin

Allfällige Beschwerden gegen die Beschlüsse des Stadtrates sind innert 30 Tagen seit Veröffentlichung, das heisst bis am 4. April 2011, beim Regierungsstatthalteramt Oberaargau, Schloss, Postfach 175, 3380 Wangen a. Aare, einzureichen.